

El Sindicato Médico del Uruguay demanda la dimisión de las autoridades del Casmu por una gestión deficiente

Principal



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 144
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-sindicato-medico-del-uruguay-demanda-la-dimision-d-e-las-autoridades-del-casmu-por-una-gestion-deficiente_11716.php

**EL SINDICATO MÉDICO
DEL URUGUAY
DEMANDA LA DIMISIÓN
DE LAS AUTORIDADES
DEL CASMU POR UNA
GESTIÓN DEFICIENTE**

Principal

El Sindicato Médico del Uruguay demanda la dimisión de las autoridades del Casmu por una gestión deficiente

El Sindicato Médico del Uruguay exige la renuncia de los directivos del Casmu ante lo que consideran una gestión deficiente.

El SMU Solicita la Renuncia de las Autoridades del Casmu

El Sindicato Médico del Uruguay (SMU) ha solicitado, a través de un comunicado, la renuncia de las autoridades de Casmu, la mutualista que se encuentra en medio de una crisis financiera y estructural, generando un conflicto con los profesionales de la salud.

La situación, aunque aún no ha derivado en medidas de fuerza, ha sido calificada por el sindicato como "insostenible" debido a la "mala gestión" de la actual dirección del Casmu.

En su comunicado, el SMU recordó que en 2022 ya habían alertado a las autoridades sobre los problemas estructurales que podrían llevar a una crisis, pero, según el sindicato, la respuesta fue inadecuada.

El gremio considera que los problemas internos de la mutualista son profundos y estructurales; sin embargo, su mayor preocupación es la gestión de la dirección actual.

A principios de esta semana, durante una reunión con la Ministra de Salud Pública, Karina Rando, los médicos se informaron sobre el informe elaborado por los auditores.

Los resultados de este informe fueron enviados a la Fiscalía debido a posibles irregularidades que podrían configurarse como delitos.

De acuerdo con el SMU, la gravedad de los posibles delitos justifica la renuncia inmediata de la dirección del Casmu, y consideran que esa es la única medida "lógica e intelectualmente honesta".

"Si esto no ocurre, el Ministerio de Salud Pública debe actuar sin dilación", reiteraron los médicos en su comunicado.

Por su parte, las autoridades del Casmu defendieron su gestión ante la Comisión de Salud del Parlamento.

En este contexto, Raúl Rodríguez, presidente de la mutualista, rechazó la solicitud de renuncia y aseguró que no dejará su puesto.

Asimismo, destacó que la mutualista ya ha recibido una parte de los 56 millones de dólares aprobados por el Parlamento para afrontar la complicada situación financiera.

El Casmu, que cuenta con aproximadamente 180.000 socios, emplea a más de 7.000 personas entre médicos y funcionarios.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL SINDICATO MÉDICO DEL URUGUAY DEMANDA LA DIMISIÓN DE LAS AUTORIDADES DEL CASMU POR UNA GESTIÓN DEFICIENTE

El sindicato medico del uruguay demanda la dimision de las autoridades del casmu por una gestion deficiente

Tags

renuncia, comunicado, consideran, estructurales, mutualista, problemas, autoridades, financiera, posibles, uruguay, informe, sindicato

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Casmu solicita al Msp acceso al expediente de auditores para obtener el informe de los interventores sobre la mutualista*
- 4.3 *** *Schiavi destaca la sorpresa por la ausencia del informe sobre la intervención en Casmu*
- 3.7 *** *Casmu solicita al Msp acceso al informe de los interventores que evaluaron a la mutualista*
- 4.3 *** *La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención*
- 4.2 *** *Médicos del Smu entran en conflicto con Casmu: "Estamos monitoreando de cerca la situación"*
- 4.8 *** *Informe del Msp sobre la intervención en Casmu: detalles reveladores que se discutirán en el Parlamento*
- 4.4 *** *Smu denuncia disminución en la atención del Casmu y advierte sobre posibles riesgos en la asistencia sanitaria*
- 4.2 *** *Salud Pública expone en el Parlamento el informe sobre la*

*intervención en el Casmu y se dispone a presentarlo ante la
Fiscalía*

4.7 * *Casmu presenta su primer informe al Msp: "Estaremos atentos a sus recomendaciones para definir los próximos pasos", afirmó Rando*

4.2 * *Afcasmu exige acciones inmediatas al Msp y al nuevo gobierno para frenar la fuga de socios en Casmu*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo